

— 夢・感動・未来を創造する —

福井市足羽第一中学校 第1学年 学年だより

第 79 号

令和8年2月5日(木)

陽はまた昇る

行動を起こす

行動は、すべての成功の基本的鍵である

パブロ・ピカソ／画家



【感想】六条防衛隊（六条小4年生）ビデオレターを見て

- 問題解決のために色々なことに取り組んでみたり実際にやって見たりしている姿がかっこよかったです。地域のことを考えた行動をしていてすごいなと思いました。この動画を見て私たちも何か協力できることを考えて行動に移していくこう思います！
- 四年生にとっては難しい事ですが、六条小学校やその周りなどをよりよくしていくような取り組みすごいと思いました。特に、中学生の人達は部活帰りなどで暗い中を帰るのが心配という依頼で、街灯をつける事はお金などの問題もかかるので断念をしてしまったけど、諦めず依頼を取り組み続ける姿がとても尊敬しました。また、街灯をつける事は難しい事や大変ということで反射材が夜などに効果があるということで自分の命を守る安全について気づきました。
- やっぱりみんな面白いね！六条防衛隊が色々なことをしていることっていうのは知つて、めっちゃいい取り組みやなーって思ってました。ユニクロなどの企業と組んでアフリカ州に送るみたいなもう六条だけの活動じゃないやん！って見て思っていました。ベルに近い…？と思ったけど、ちゃんとみんなが知っている公共の場の名を出して場所を説明するのはわかりやすいなーって思いました！
- 自分たちの地域をよりよくしようと活動しているところがすごいと思います。市役所に話を聞いて断念することになっても、諦めず頑張っていることがすごいと思いました。自分も夜は暗くて帰るたびに怖いと思います。六条防衛隊さんの考えがとても参考になりました！
- 地域のためにやっている活動が学校や地域だけでなく、他の国に服を送ったり、国境を超えて活躍していたりするなんてとてもすごいと思いました。中学生でもなかなかできないことを小学4年生が1つになって地域をより良くしようと動いている事を知って、私も真似したいと思いました。



六条防衛隊とは

君たちの後輩である六条小学校4年生が結成した小学校や地域で困っている人を助けるチーム。ポストで悩みを受け付け、解決に当たっています。今回「中高生は夜の暗い道を自転車で帰ることになり、怖いしとても危険。考えてほしい」という依頼のお手紙をもらって解決に当たってくれました。そして暗い夜道を自転車で帰る中学生に、活動の様子をビデオレターで教えてくれました。六条防衛隊の皆さん、ありがとう！

足羽第一中学校 公式 Instagram



学校の様子を紹介しています。

ぜひご覧ください。

[「Asuwa-1 Official Instagram」](https://www.instagram.com/asuwa-1_official/)

■ ご意見・ご感想をお待ちしています。
右 QR コード（アドレス）から、
ご記入いただけます。
<https://forms.office.com/r/fG1HabjJDE>

